
 

Conseils d’adjoints – 2/11/2020 18h 
Compte rendu 

 

En visio 
Présents : F. GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, J CHAPUS, M GILLE, MJ JOUBERT, G LEVEQUE, M 
CASTELLANO, E PUYJALINET  
 
Diffusion aux élus de la majorité 
Copie : responsables de services  
_____________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 

 
Covid  

 
- Gestion de crise covid :  

Actions de solidarité : reprise du registre, personnes fragiles/ + de 75 ans. 
Bénévolat : plus difficile à mobiliser. Des personnes se portent volontaires, solidarité à 
organiser si nécessaire mais contexte différent du premier confinement.  
Colis : maintien des permanences pour venir chercher les colis. Quelques personnes sollicitent 
la livraison à domicile. Date limite : vendredi 6/11pour remettre les coupons. Plus de 200 colis.  
22 colis à distribuer dans les EPHAD 
 

- 11 novembre :  
Maintien dans la configuration du 8 mai avec restriction du nombre de participants. 
Commande à faire auprès de la fleuriste de Vourles. Recommandations de petit comité, 
interdiction du public. Pompiers et gendarme. Prévoir sono.  

 
- Téléthon et 8 décembre : 

Annulation des évènements en présentiel.  
Proposition d’une « fête des lumignons » : déambulation dans la commune avec échange sur 
les meilleures photos sur Facebook. Installation de lumignons sur le parvis de la mairie.  

 
- Associations :  

Fermeture complète de l’accès, sauf dans le cadre des sports études.  
 

- Illuminations :  
Prévoir un investissement 2021. Pas d’achat cette année. la mairie. Prévoir d’investir le balcon 
mairie.  

 
- Commerçants : faire la promotion des commerçants ouverts sur le Facebook mairie et 

faire la promotion des plateformes type « Cliquez et emportez ».  
 

- Agents et GRH : présentiel privilégié. Organisation progressive équipement Télétravail 
(1 jr max / semaine) 
 

- Bâtiment :  
Travaux livraison La Poste : ok.  
Choix des dernières prestations.  
Date limite travaux réception d’ici au 16/11 
 
Urbanisme :  

- Débrief réunion OPAC / Anneau historique :  
Rééquilibrages financiers en cours.  
Enjeu du stationnement : recherche de solution sur la nappe souterraine St Jean Dumont 
Prévoir communication / concertation à propos du projet.  

 
 
 
 
CCAS : appel  à 
participation 
distribution paniers 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8 décembre : 
lancement projet 
lumignons 
 
 
 
 
 
 
 
Commerces : relayer 
les dispositifs d’aide et 
faire la communication 
des commerçants sur 
notre Facebook 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Discussion également sur les limites de prestations 
 

- Terrain VAGANAY / Les Verchères :  
Rappel enjeu : désenclavement d’une parcelle en vue d’un futur PA.  
Parcelle d’env. 350 m² avec débouché sur la rue des Verchères, qui permet de débloquer 
liaison avec cette parcelle 
Expertise a confirmé opportunité d’un passage / servitude par cette parcelle.  
Après échanges entre avocats : réfléchir à opportunité de privilégier plutôt vente de la parcelle 
plutôt qu’une gestion des servitudes.  

 
RH : 

- Arrêts maladie en cours : absence C CHATAGNAT sur la semaine du 2/11 
- F BONNET : prolongation arrêt de travail pour 1 mois supplémentaire.  
- Recrutement enfance / culture : deux profils très différents, avec une personnalité qui 

connait déjà bien les enjeux CAF, et une autre personnalité de « développeuse » peut 
être plus encline à développer de nouveaux projets sur les volets associatifs ou 
culturels   
 
Voirie :  

- Point d’étape arbitrage des priorités voirie  
Pour ce qui concerne Millery, voici une proposition de programmation : 

• Rue du 8 mai 1945, estimée à environ 320 000 € : maintenir les travaux de cette rue 
dans la programmation du mandat. Pour mémoire, le projet doit intégrer les réflexions 
présentées par le SYSEG et le CG 69 s'était engagé à prendre en charge l'enrobé. 

• Anneau Historique, travaux estimés à environ 2 500 000 € : engager la consultation de 
maîtrise d'oeuvre dans un premier temps pour concevoir les aménagements et, dans 
un deuxième temps, programmer leur réalisation sur 1 ou 2 mandats. 

• Chemin de l'étang, estimé à 150 000 € : intervention light pour apaiser la circulation, 
plutôt sur le budget de fonctionnement de la CCVG (aménagement type avenue St 
Jean). 

• Rue des Verchères, estimée à 120 000 € : pour faire patienter les riverains tout en 
avançant, proposition d'un travail de co-construction d'un projet sous la forme 
d'ateliers avec la CCVG (Vincent Lautier est OK sur le principe de cette 
expérimentation). 

• Giratoire des Ayat, estimé à 575 000 €, maintient dans la programmation, en essayer 
de trouver des recettes pour ce projet. Ce projet devant desservir une extension de la 
zone d'activités à côté de l'entreprise IMAGE, un dispositif permettant aux futurs lots 
de participer au financement de ce projet peut-être envisagé à hauteur à minima de 
1/4 du montant des travaux (Programme Urbain Partenarial) 

• Rue Gilbert Fabre, estimée à 1 1610 000 € : proposition de décaler ce projet tel que 
nous envisagions sa mise en oeuvre pour nous orienter vers un travail de création de 
pistes cyclables protégées, de suppression des îlots séparateurs routiers, une 
amélioration du marquage des traversées piétonnes. Ces projets peuvent 
vraisemblablement être éligibles à des financements Etat, cf ci-dessous. Nous 
pourrons solliciter l'assistance technique du CG 69 pour travailler sur la conception de 
ces aménagements (nous avions délibéré à ce sujet, droit de tirage : une étude par an) 

Le travail la rue Gilbert Fabre peut s'accompagner de la prise en compte d'observations 
formulées lors de la journée Faites du Vélo : création de contresens cyclable rue Froide et rue 
des Volontaires de la Résistance, simple marquage au sol et panneaux (Benoit sera associé). 
 
 
 
 

 
 
 
Parcelle VAGANAY : 
etudier hypothèse de 
désenclavement par 
cession de parcelle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Agenda du Maire et Présidente CCVG 

 
Rappel : alternance de présence de Mme le Maire :  

- En mairie : mardi, demi journée du mercredi et vendredi  
- A la CCVG : lundi et jeudi 

 
- Jeudi 5/11 
18 h : atelier mobilités / CCVG  
 
- Vendredi 6/11 
8h30 : réunion de service 
18h30 : cérémonie d’accueil visio AMF 
 
- Lundi 9/11 :  
14h : COPIL M6/M7 voie covoiturage 
18h : visio député sur les enjeux de sécurité 
 
- Mardi 10/11 :  
14h : CIL CCVG 
 
- Mercredi 11/11 
11h : Cérémonie du 11 novembre 
 
- Jeudi 12/11 
9h : Orientations révision SAE/ Cas de Millery  
18h : bureau du smagga 
19h : commission affaires générales 
 
- Vendredi 13/11 
14h : signature convention partenariat Département du Rhône  
17h : réunion mobilités SOL  

Prochain CA : lundi 16/11 
  

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 
 
 

  

 

 


